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主席：第 11 案就照案通過。 

接下來的第 12 案是蘇委員治芬的提案，請問各位有無異議？ 

請國發會林主任委員說明。 

林主任委員祖嘉：主席、各位委員。這個主管部會是環保署，其實要提 20%、30%的時程，應該是

他們決定，我們國發會可能沒有辦法作這個決議。 

主席：你講這個話沒有委員聽得下去，你做一個主委，所有你的委員都是各部會代表，所以不要把

…… 

林主任委員祖嘉：我們可以跟他們協調。 

主席：請蘇委員治芬發言。 

蘇委員治芬：主席、各位列席官員、各位同仁。主席講得很對，因為主委負責上位的政策制定還有

指導、督管，對不對？所以這就是一個推動馬總統在總統選舉時的政見的時程嘛！ 

主席：請國發會林主任委員說明。 

林主任委員祖嘉：主席、各位委員。我們可不可以加幾個字，就是我們「洽請環保署提前於 2020

年達到這個目標」？ 

蘇委員治芬：可以。 

林主任委員祖嘉：好。 

蘇委員治芬：不過「洽請」這兩個字，我在想有沒有別的文字可以比較更嚴肅一點？ 

主席：就「會同」啊！ 

蘇委員治芬：「洽請」好像是喝咖啡談一談這樣。 

主席：你自己做為主委，我覺得蘇委員的意思就是希望你要把主委的高度做起來，所以你要彙整。 

林主任委員祖嘉：是。 

蘇委員治芬：哦！主席英明、主席英明！ 

主席：就是主導、協調，就「會同協商」啦！ 

林主任委員祖嘉：好，那不然就「會同協商」好了。 

主席：至少語氣強度可能還不夠強。 

林主任委員祖嘉：對，我們就「會同協調」好了。 

蘇委員治治芬：「請國發會於……」？沒有！他們可以訂時程。 

主席：對、對。 

蘇委員治芬：因為它是滾動式檢討，但是滾動檢討如果沒有一個時程壓力，我覺得還是會拖啦！ 

主席：嗯！ 

蘇委員治芬：總目標已經出來了，2050 年嘛！對不對？主委，你總目標已經訂出來了，今年是

2016 年，距離 2050 年你剩多少？ 

林主任委員祖嘉：我知道環保署現在正在擬計畫，他們就是…… 

蘇委員治芬：我是說你總量減掉百分之五十的 20%嘛！對不對？ 

林主任委員祖嘉：對、對、對，他們就是在做未來這四年要走到哪裡？他們現在正在擬這個計畫，
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所以我的意思是說…… 

蘇委員治芬：對、對、對，所以如果這樣子的話…… 

林主任委員祖嘉：我們去協調他們，就按照您的標準，希望 2020 可以達到這個數字。 

蘇委員治芬：我們現在是在講文字，文字怎麼樣修正比較好一點？就請國發會…… 

林主任委員祖嘉：「會同協調環保署」…… 

蘇委員治芬：「協調」不要啦！不要用「協調」。 

主席：蘇委員您看這樣好不好？就是在第 2 行的逗號後面，加上「國發會主動會同環保署針對……

」，你覺得好不好？ 

蘇委員治芬：但是請主委就文字上應該如何修正提供意見。 

林主任委員祖嘉：好，這段文字建議修正為「國發會主動會同環保署協調 2020 年達到……」。 

主席：協商、協商。 

蘇委員治芬：於某個時間點內協商好不好？請給我一個時間點。 

林主任委員祖嘉：一個月內。 

主席：那就兩個禮拜內嘛！協商是可以在兩個禮拜內的。 

蘇委員治芬：謝謝主席。 

林主任委員祖嘉：好，兩個禮拜內，OK。 

主席：請問各位對修正文字有無異議？（無）無異議，我們就照修正文字通過。 

現在繼續進行詢答。請管委員碧玲質詢。 

管委員碧玲：主席、各位列席官員、各位同仁。主委，這一張照片我就做為一個代表，段委員他擋

住了我們臺鐵的購車計畫，對不對？這是十年的購車計畫。而事實上，高鐵的購車計畫也被他

們的董事會擋住了，哦！這是非常龐大資金的購車計畫。另外，我們也看到教育部要核定的、

很重要的高教改革計畫也被擋住了，政府部門最近就是在加速發包啦！對不對？你們是在 3 月 3

日通過決議，把上半年的執行率從過去 5 年平均的百分之三十七，增加了 5%，變成百分之四十

二，對不對？ 

主席：請國發會林主任委員答復。 

林主任委員祖嘉：主席、各位委員。是，對。 

管委員碧玲：那晚近又在研議要再增加 5%嘛！對不對？ 

林主任委員祖嘉：沒有，就是這個 5%，就是從 37%到 42%。 

管委員碧玲：就是從 37%到 42%的這個 5%？ 

林主任委員祖嘉：對、對，就是這個。 

管委員碧玲：所以不會再增加了？ 

林主任委員祖嘉：對、對，就是這個。 

管委員碧玲：在這裡承諾。 

林主任委員祖嘉：是、是。 

管委員碧玲：因為本席所知道的資訊是還要再增加，那第一個你先承諾不會再增加 5%。 


